

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 02 Junio 2020 11:00

Visto: 1871



Fuente: Foto

Tomada de INTERNET

En la espléndida y bellísima playa La Herradura se efectúa el proyecto de los parques [eólicos](#) Herradura 1 y Herradura 2, proyecto que se ejecuta con el grupo proveedor del gigante asiático [GOLDWIND](#). Con la instalación de los primeros veintidós aerogeneradores, se aportarán unos treinta y tres megawatts horas a la red energética nacional. Cada base para estos aerogeneradores consumen en sus fundición unos trescientos sesenta y siete metros cúbicos de hormigón de alta calidad que proceden del bachiplán ubicado en la comunidad de Guayacán del municipio Jesús Menéndez y unas cuarenta toneladas de acero para lograr excelentes parámetros de resistencia de más de treinta mega pascal, procesos que duran entre catorce y dieciséis horas de labores ininterrumpidas, en medio de los cual se mantienen todas las medidas higiénicas sanitarias, para la seguridad de los trabajadores.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 02 Junio 2020 11:00

Visto: 1871



Fuente: Foto Tomada de INTERNET

Continúa la ejecución de obras en el parque eólico La Herradura 1: se funde la base número veinte.

En esta zona costera del municipio de [Jesús Menéndez](#) existen los parámetros de vientos imprescindibles para el desarrollo de esta fuente renovable de energía. Se fundó la base número veinte del parque eólico La Herradura 1. La primera fase de la obra civil concluyó alrededor de las 2 a.m., la segunda al mediodía de este domingo. Al frente de la inversión se encuentra la MSC. Adela Álvarez Fernández, Jefa de la Dirección Integrada de Proyectos Eólicos de Las Tunas e intervienen empresas como la de construcción y montaje de Las Tunas, que asume la ejecución de la obra civil, la de investigaciones aplicadas de Holguín y Camagüey, que garantizan el control técnico y los parámetros de calidad requeridos, así como de ingeniería y proyectos de la unión eléctrica que vela por el cumplimiento de la disciplina tecnológica de cada obra.

Fuente: Gianni López Brito, Periodista de la Tunas Visión. Luis Escobar Pupo, Periodista Radio Chaparra. Periodista Yoanis Fernández Echavarría.